

JUGADORES QUE DEJAN HUELLA

Adelaida Romero



Diseñadora gráfica por pasión y publicista de profesión, Adelaida Romero se ha dedicado por más de dos décadas a conectar, documentar y promover este juego que tanto amamos a través de su blog Escribe Léxico. Entre sus destacados aportes al Scrabble Adelaida creó el logo actual de la FILE y de otros proyectos como Palabras en Juego.

FILE - ¿Cómo surgió la idea de crear Escribe Léxico?

AR - Escribe Scrabble surgió de un periódico impreso (una hoja tamaño carta) que diseñaba con noticias de Venezuela y algunas curiosidades para estudiar. Era la imagen del grupo donde jugaba el Club Nacional de Scrabble y realicé siete ejemplares (entre finales de 2003 y principios de 2004). Luego trabajé con el equipo de ReDeLetras haciendo su revista en la web, lo que me abrió el camino para lanzar mi blog el 3 de febrero de 2006. Escribe Léxico es el cambio de nombre que hice en 2020 para ir a la par de nuestra Federación.

FILE - ¿En qué año fue fundado el sitio y cuál fue tu motivación principal?

AR - En 2006, y me motivó la idea de comunicar las buenas noticias del Scrabble. Empecé a contactar así a más gente, comencé a darle publicidad a ReDeLetras, diseñar carteles para los españoles sin decirles nada, a hacer entrevistas, y luego incluí en mis colaboraciones a México, Colombia, Argentina, Uruguay... y de ahí no paré cada vez que leía sobre Scrabble en cualquier lugar.

FILE - ¿Qué estrategias utilizas para mantenerlo vigente y relevante a lo largo del tiempo?

AR - Para la vigencia me ayuda Facebook y creo que antes era más fácil ser relevante, pero desde que apareció WhatsApp y las asociaciones y clubes crearon sus propios Facebook e Instagram, ya lo que hago es alimentar el sitio para que guarde nuestra historia.

FILE - ¿Cuál consideras que es tu mayor atributo como jugadora de Scrabble?

AR - Ser paciente, educada y buena persona con todos los que se me acercan. Me siento cómoda entre todas las nacionalidades de nuestro universo Scrabble y disfruto cada partida que juego, gane o pierda.

FILE - ¿Qué cualidades destacarías de ti misma como redactora de blog?

AR - La redacción no es lo mío, siempre voy apurada por muchas cosas que hago, así que eso se lo dejo a Santi Rosales que hace sus reseñas en Scrabble Sant Andreu y a mis amigos de Palabras en Juego que escriben muy bien y son muy estudiosos del idioma. Yo me manejo con el diseño, la fotografía, la publicidad, dar visibilidad a todos, así su delegación sea grande o pequeña.

FILE - ¿Cómo describes tu experiencia como diseñadora gráfica y qué papel juega en tu colaboración con la FILE?

AR - Yo soy publicista y estudié diseño por hobby, para complementar así una profesión con otra, por eso para mí es un juego trabajar y ayudar a toda la comunidad FILE con logotipos, carteles e imágenes que los representen. Diseñé varios logotipos de la comunidad Scrabble, también el actual de la FILE y el de Palabras en Juego. Sigo creando arte gráfico cuando se requiere y lo hago con mucho cariño, pero eso ha ido disminuyendo. Impulsé y ya otros han tomado la batuta de su país; ahora casi todo lo que ven lo diseñan y publican las asociaciones de cada país. También a la FILE ha llegado Rubén Falconett con nuevas ideas y empuje para que sigamos creciendo.

Mi aporte se mantiene constante con Escribe Léxico como hace 19 años, documentando lo que pasa en nuestro mundo, hace nueve años cree el Club de Scrabble 7 Letras al que trato como a un niño muy querido, y cada semana desde hace seis años con la publicación del artículo de nuestro equipo fantástico de Palabras en Juego, que comparte la belleza y curiosidades de nuestro idioma.

FILE - ¿Qué mensaje te gustaría compartir con quienes siguen y admiran tu trabajo en Escribe Léxico?

AR - Oh, admirar, no creo, eso es mucho. Pero sí estima, como yo estimo a todos los que me tratan con tanto cariño, y aún siguen las publicaciones, las comentan o marcan y reenvían. Sigo haciendo esto porque veo que se mueve más allá de los números que se ven (cada entrada tiene un contador de visitas que se dispara a mucho más de la mitad de los que siguen el sitio) son más de 1,600 personas, es adrenalina pura ver que vale la pena. Pero lo he dicho siempre, una vez que está publicado en mi blog, tómalo, úsalo o transfórmalo, que siga creciendo para el buen desarrollo de todas nuestras actividades locales y mundiales.